

Piste cyclable : rouler en toute sécurité à La Doré

La patience aura été de mise pour que les citoyens de la municipalité de La Doré puissent profiter d'un accès cyclable sécuritaire afin de rejoindre la ville de Saint-Félicien et la Route verte. Mais l'attente a valu la peine!

« Plus de 5 000 passages ont été enregistrés l'an dernier, pour une première année complète. Nous sommes ravis de l'engouement de la population pour ce tronçon, qui était vraiment nécessaire », lance d'entrée de jeu Stéphanie Gagnon, directrice générale de la Municipalité de La Doré.

D'une distance de 13 kilomètres, la nouvelle piste cyclable inaugurée en 2021 relie désormais la municipalité à sa voisine, la Ville de Saint-Félicien, au Saguenay-Lac-Saint-Jean.

Cyclistes aguerris ou petites familles, tous peuvent profiter des magnifiques paysages qui embellissent le sentier au milieu des terres. Celui-ci longe une bleuetière et traverse la rivière aux Saumons. Un stationnement est disponible au Zoo de Saint-Félicien et au Moulin des Pionniers pour accommoder les résidents et les cyclotouristes.



• « Quand on a eu la réponse de Desjardins, qui nous accordait 150 000 \$ pour
• le projet, ça a été un véritable soulagement. C'est ce qui nous manquait
• pour lancer les travaux. »

– Stéphanie Gagnon.

Projet d'envergure

Le projet avait mûri à partir de 2006, alors qu'une pétition déposée à la Municipalité réclamait la création d'un tronçon sécuritaire pour les vélos dans le secteur.

Cependant, avec un projet d'une telle envergure – la facture totale a atteint 2,25 M \$ –, la Municipalité a dû cogner à bien des portes pour boucler le budget. Plusieurs enjeux techniques se sont posés en cours de route, dont la nécessité de construire une passerelle pour enjamber la rivière, réalisée pour un peu plus de 600 000 \$.

« Quand on a eu la réponse de Desjardins, qui nous accordait 150 000 \$ pour le projet, ça a été un véritable soulagement. C'est ce qui nous manquait pour lancer les travaux », confie M^{me} Gagnon.

Après deux étés d'utilisation et de succès, tout porte à croire que l'engouement est bien présent, tant au niveau local que du côté des touristes, qui peuvent découvrir autrement les charmes du Royaume.

D'ailleurs, une deuxième phase est actuellement dans les cartons afin de réaliser une connexion jusqu'au site touristique de la chute à l'Ours, où se trouve de majestueux rapides, et ainsi faire une boucle complète qui reliera Saint-Félicien à Normandin, en passant par La Doré, et qui se terminera à Saint-Félicien.

D'une distance de 13 kilomètres, la nouvelle piste cyclable inaugurée en 2021 relie désormais la municipalité à sa voisine, la Ville de Saint-Félicien, au Saguenay-Lac-Saint-Jean.